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目標 リサイクル率を全国平均以上にする 
 

現状                     ニーズ 

 

 

 

  

 

 

 

原因 住民の分別に対する意識が低く、 

正しいリサイクル方法を知らない。 

 

 

 

既存策 ・分別意識向上策 

       ・AIを使用した分別案内 

        ・ゼロ・ウェイスト宣言 

        ・ゴミ袋の有料化 

 

 

これから ・ゴミ分別とリサイクルの関係 

     ・具体的な解決策 

 

解決策案 ・市町村共通ゴミ管理アプリ  

          ・リサイクル場の場所を増やす 

・ゴミ分別講座 

分別してほしい！ 
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